

すずらんぐみ 運動会だより

令和6年10月4日
松田町立寄幼稚園
担任 山岸 風香

9月から松田幼稚園の友達と一緒に運動会に向けて取り組んできました。日々の練習で自信が付き、保護者の方に見てもらおうことを楽しみにしているすずなさんです。🖤 それでは、今日までの様子を少し紹介させていただきます！

No.3 かけっこ 「ダッシュだ！パワーだ！ぴょんぴょんぴょん！」



かけっこでは、名前を言い「よ～い、ドン！」の合図で走り出します。すずなさんは走ることが大好きなので、練習では緊張することなくゴール（カラーコーン）を目指して思いきり走る姿が見られました。「もっと走りたい！」とやる気満々です。ゴールに向かって全力で走る子どもたちに温かい声援をよろしくお願いたします！

No.9 子ども競技 「なりきり！変身トンネル🌀🌟」

子どもたちに人気の絵本「変身トンネル」をモチーフにし、コースを考えました。トンネルをくぐり抜けると…それぞれが好きなキャラクターに変身します。🖤 身に付けるものは4つのグループに分かれて進めることとなり、すずなさんはプリキュアが好きという理由から「プリキュア・アイドルアイプリチーム」に入りました。その中で今までの経験を活かしながら自分なりに工夫したりして作るだけでなく、友達に作り方を教えてもらいながら一緒に作る姿も見られ、グループ活動を通して友達とのかかわりが広がっていききました。



No.8 ダンス 「年中メドレー🎵」

最初は曲と振り付けが分からなく不安な様子だったすずなさんでしたが、親しみがもてるように園バス内などで曲を流していくことで、自然と体が動くようになり次第に自信をもって踊れるようになっていきました。教師から離れて友達と一緒に踊る姿や隊形移動では先頭で堂々と動く姿が見られるようになり、練習を重ねるごとに成長を感じました。明日は笑顔で楽しみながら踊ります。🖤



交流でのあそびの様子

いつもと違う雰囲気緊張し教師のそばを離れることができなかつたすずなさんでしたが、興味を探りながらあそびに入っていけるようきっかけをつくったり言葉を補ったりしていくことで少しずつ友達とのかかわりが見られるようになっていきました。また教師の「今日は誰と遊ぶ？」という問いに対し「〇〇ちゃんと」と友達の名前が出るようになり、分からないことや不安なことを我慢せず教師に聞くことができるようになっていったりする姿が増え、少しずつ松田幼稚園での生活にも慣れてきたように感じています。

